

## DEKRA ET PROOVSTATION SIGNENT UN PARTENARIAT

### La technologie numérique et l'Intelligence Artificielle au service des experts automobiles



**DEKRA va mener une phase pilote avec la technologie d'inspection automatisée de ProovStation.**

**Aujourd'hui, La digitalisation est l'un des mots à la mode du secteur automobile. Certains se demandent même si la technologie remplacera à l'avenir les experts pour inspecter les véhicules. DEKRA, l'une des principales organisations d'experts au monde, est convaincue que les experts seront toujours nécessaires pour réaliser une évaluation qualitative des dommages et des rapports d'inspection des véhicules. Cependant, les experts DEKRA utiliseront la technologie numérique partout où elle pourra les soutenir ou les aider à améliorer et accélérer les processus. Par conséquent, ils ont lancé une phase pilote avec les scanners ProovStation**

*"Après une étude approfondie et une analyse du marché parmi 20 acteurs - pour la plupart européens -, nous avons soigneusement sélectionné notre partenaire et commandé deux scanners qui seront bientôt prêts à être utilisés », déclare Wim Ter Voert, Executive Vice President and Head of the Service Division Claims & Expertise. La décision concernant ProovStation a été prise en raison de l'algorithme particulièrement développé de leurs scanners pour la détection des dommages. « Nous sommes impatients de tester cette technologie dans nos scénarios du quotidien, et de découvrir de quelle manière ils peuvent réellement nous aider à améliorer et accélérer notre travail." Ajoute Wim Ter Voert*

*« Nous sommes fiers d'avoir été sélectionné par l'une des entreprises mondialement reconnue dans l'inspection, la certification et la gestion des réclamations de l'industrie automobile. Une telle reconnaissance de notre entreprise et de notre technologie contribue à notre objectif de transformation du marché de l'expertise. Dans une activité de volumes et quelques minutes peuvent entraîner des écarts de coûts importants, nous sommes convaincus que la solution ProovStation combinée à l'expertise de DEKRA permettra d'améliorer et d'accélérer les services*

*d'expertise à des niveaux sans précédent, au profit des clients de DEKRA », déclare Cédric Bernard, CEO de ProovStation*

L'une des stations sera installée sur un terminal automobile aux Pays-Bas où les experts DEKRA contrôlent des milliers de véhicules chaque année. La deuxième station sera déployée sur le campus de formation DEKRA à Altensteig (Allemagne).

*« Nos collègues néerlandais et allemands donneront de précieuses évaluations sur l'importance des scanners dans leur travail. Sur la base de leurs retours, nous serons en mesure de définir une stratégie de digitalisation précise en termes de lieu, timing de déploiement et dans quelle mesure DEKRA utilisera ce type de technologie dans le domaine des réclamations et de l'expertise à l'avenir », déclare Wim Ter Voert. Dans la structure du groupe DEKRA, les départements développent des services et des technologies qui sont utilisés par DEKRA sur ses marchés partout à travers le monde. «Les marchés évoluent de manière dynamique, nous devons donc rester au fait des développements afin d'offrir le meilleur service possible à nos clients. Cette phase pilote est une étape importante dans ce processus continu », ajoute Wim Ter Voert.*

#### **À PROPOS DE DEKRA**

DEKRA est active dans le domaine de la sécurité depuis plus de 90 ans. Fondée en 1925 à Berlin sous le nom de Deutscher Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V., elle est aujourd'hui l'une des principales organisations d'experts au monde. DEKRA SE est une filiale de DEKRA e.V. et gère les activités opérationnelles du Groupe. En 2019, DEKRA estime avoir généré un chiffre d'affaires d'environ 3,4 milliards d'euros. L'entreprise emploie actuellement plus de 44 000 personnes dans plus de 60 pays sur les cinq continents. Avec des services experts qualifiés et indépendants, ils travaillent pour la sécurité sur la route, au travail et à la maison. Ces services vont de l'inspection des véhicules et des expertises aux services de réclamations, aux inspections industrielles et des bâtiments, au conseil en sécurité, aux essais et à la certification des produits et systèmes, ainsi qu'aux formations et au travail temporaire. La vision pour le 100ème anniversaire de l'entreprise en 2025 est que DEKRA sera le partenaire mondial pour un monde sûr.

#### **À PROPOS DE PROOVSTATION**

Présent dans 13 pays Européens, ProovStation est une start-up de DeepTech spécialisée en Computer Vision. Depuis 2017, son ambition est d'industrialiser, automatiser et standardiser le processus d'inspection automobile mondiale afin d'effectuer un chiffrage automatique des dégâts ! Sa mission est de réduire le coût total de l'inspection des voitures et d'accroître l'efficacité de l'ensemble du processus afin d'améliorer l'expérience client et collaborateur. ProovStation développe une gamme de scanners automobile High Tech qui réalisent à l'aide de technologies optiques combinées un Scan 360° du véhicule en 3 secondes. Une telle approche permet de couvrir tous les angles et de capturer l'ensemble des dommages de l'ordre du millimètre. La Station vient identifier, quantifier et localiser l'ensemble des dégâts présent sur le véhicule grâce son Intelligence Artificielle. Puis elle émet un rapport horodaté, géolocalisée et sécurisée. Les clients de ProovStation ont ensuite accès aux Services SaaS (Devis automatique de remise en état ; Pricing automatique du véhicule pour la revente ; Check In/Check Out, Identification du véhicule ; Photo Studio 2D; Gestion de l'activité)